

生雲小コミスクだより

(文責：校長 金丸耕治)



雪遊びの様子

締めくくりの3月！それぞれの旅立ちに向けて！

さんがつの さんさんさびしき 陽をあつめ 卒業してゆく 生徒の背中
俵 万智

3月に入り、暖かな心地よい日差しが差すようになりました。ホールの日だまりで、卒業式の練習が行われています。有名な歌人である俵万智（たわらまち）さんの短歌を思い出しました。卒業する5名の児童の背中に、輝く未来と少しの寂しさを感じました。

今年度もコロナウイルスの影響で制限されることもありましたが、それに負けないように工夫しながら学校生活を盛り上げてくれた6年生。大きく成長した姿に感動を覚えるとともに、中学校での更なる活躍を祈らずにはられません。



3月18日（金）が、卒業証書授与式です。残念ながらコロナの影響で今年度も少し規模を縮小、時間短縮を考えざるを得ない状況ですが、どの年にも負けないぐらいの、心に残る卒業式になるよう、在校生も、贈る言葉や歌唱を一生懸命練習しています。

地域の皆様も中学生となる卒業生5名に激励の言葉をかけていただければと思います。引き続き、地域の子どもたちとして温かく見守り、育てていただければと思います。よろしくお願いたします。

地震・津波対応 避難訓練

2月22日(火)、避難訓練を行いました。今回の訓練は、2011年3月11日に発生した東日本大震災を思い起こし、地震・津波対応を意識しながらのものとなりました。

児童は、素早く机の下に隠れるなど、真剣に訓練に臨んでいました。



1, 2年生の様子



3, 4年生の様子



6年生の様子

縄跳び・一輪車大会！目標達成！

2月25日(金)、縄跳びと一輪車の大会を開催しました。日々の練習の成果が発揮できるように懸命に取り組む児童の姿が印象的でした。

本来ならば、保護者の皆様、地域の皆様に御覧いただき、声援を送ってほしかったのですが、コロナの影響で叶わず、とても残念に思います。

大変、寒い中での実施となりましたが、子どもたちは自分の決めた目標に向かって努力をしていました。



6年生！ありがとう！～6年生を送る会～

3月4日(金)に、6年生を送る会が開かれました。

学校の中心として活躍してきた6年生に対する感謝の気持ちを1～4年生と教職員が伝えました。

歌や作成したプレゼントを披露するなど楽しい一時を過ごすことができました。



今年度のまとめは大丈夫？ 授業の様子……

今年度も後わずかとなりました。学習も1年間の総復習の時期に入りました。みんな集中して授業に取り組んでいます。



6年生の様子



3, 4年生の様子



1, 2年生の様子

生雲360° 図鑑 どうぞ、御覧ください！

1月号でお知らせしました生雲360°図鑑が、世界に配信されています！ぜひ、一度御覧ください。

360° 図鑑 (yamaguchi-ygc.ed.jp) <https://zukan360.yamaguchi-ygc.ed.jp/>

山口市ウェブサイト (yamaguchi.lg.jp)

<https://www.city.yamaguchi.lg.jp/site/movie/112929.html>

